

Parteien und politische Gruppierungen AR

Mathias Steinhauer, Kantonsrat EVP

15. Januar 2021

Medienmitteilung

Manuel Hüsler als Oberrichter nominiert

Die politischen Parteien (Die Mitte, EDU, EVP, FDP, SP, SVP) und die Parteiunabhängigen (PU AR) schlagen den Vizepräsidenten des Kantonsgerichts Manuel Hüsler, Gais, als neuen Oberrichter vor. Die Volkswahl findet am 7. März 2021 statt.

Wie in den vergangenen Jahren haben die politischen Kräfte von Appenzell Ausserrrhoden die Wahlen für das Obergericht gemeinsam vorbereitet. Durch den Rücktritt von Obergerichtspräsident Ernst Zingg wird eine Schlüsselposition vakant. Dies stellte höhere Anforderungen an den Findungsprozess. Es galt neben der sorgfältigen Auswahl für den vakanten Sitz am Obergericht auch die Nachfolge im Gerichtspräsidium im Auge zu behalten. Daher erfolgte der Findungsprozess in enger Abstimmung mit der Kommission für Inneres und Sicherheit des Kantonsrates.

Mit der Nomination von Manuel Hüsler setzte sich im Auswahlverfahren ein erfahrener Richter durch. Er hat in der Vergangenheit an verschiedenen Gerichten gearbeitet und ist seit 2011 hauptamtlicher Richter am Kantonsgericht von Appenzell Ausserrrhoden. Er bringt eine breite Erfahrung mit und ist ergänzend mit den internen Abläufen vertraut.

Die beteiligten Parteien und die Parteiunabhängigen von Appenzell Ausserrrhoden empfehlen den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern Manuel Hüsler einstimmig zur Wahl ans Obergericht.

Für Rückfragen: Mathias Steinhauer, Herisau (078 862 11 70)